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支部長委員長会は、原則毎月第一水曜日

に開催されます。 

会議では、会長挨拶に続き、県代協の活

動報告（開催月の前月分）、また各委員会よ

り活動報告等が行われ、会議の後半では、

各支部より、活動報告（開催月の前月分）

と質疑応答が行われます。 

支部長委員長会の詳細につきましては、 

ホームページに掲載の議事録にて、ご確認 

ください。 

 

【各支部からの主な質問等】 

7/2 

・（株）タウさんはどんな車でも買い取りし

てもらえるとの事ですが、例えば買い取

り金額が 3,000 円だったとしても紹介料

は会員へ 10,000円という事でしょうか？ 

⇒そうです。紹介料は会員に 10,000 円と代

協に 1,000 円です。車検証を FAX すると

すぐ回答の FAX が届きます。 

・会費の為の募集人数報告に、生保のみの

募集人を入れるのか？との問い合わせに

ついての回答はありましたか？質問があ

った代理店さんでは損保募集人が 1 名で

生保募集人が複数名との事。 

⇒基本的には生保の募集人も含める事にな

っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8/6 

・トータルプランナーの認定証カードはい

つ送られてくるのですか？ 

⇒8 月末頃の予定です。 

・「損害保険トータルプランナーのいる代理

店」（損保協会ホームページ）検索登録は自

分で申請しなければなりませんか？ 

⇒そうなります。 

・先の講演の社会保険労務士藤井先生と合

わせてセミナーが出来ないでしょうか？ 

⇒加入キャンペーンは10月なので合わせて

行うには時間が合わないかもしれませんが、

9 月か 10 月ごろ青年部主催でできないか検

討してみましょう。 

・消費者団体との懇談会の場所、時間は決

まっていますか？ 

⇒現段階決まっているのは日付のみです。

場所は候補会場に問い合わせ中です。 

・支部独自のチラシを入れているのは何支

部ほどありますか？ 

⇒八代、天草、鹿本、人吉の 4 支部です。

会員増強にも良い影響が出るのではないで

しょうか。 

・4 月以降代理店の使用人がやめた場合、後

期の会費は減額できますか？ 

⇒年度内は変更になりません。 

・代理店の委託について 3 者間スキームの

話が出ていましたが、現状は各保険会社で

どのような話になっていますか？ 

⇒東京海上では 3 者間スキームでほぼ決ま
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りだと思います。全代理店に案内が配られ 

始めています。代理店業に支障のない不動

産や農業以外の兼業をしている委託型代理

店は別に代理店を作らないといけないそう

です。損保ジャパンも東京海上日動と同じ

です。 

 

9/3 

・盗難防止キャンペーンはどこでするので

しょうか？ 

⇒水道町の交差点です。損保協会が中心に

なって行います。午前 8 時ちょっと前にお

集まりください。 

・コンサルティングセミナーは鹿児島・宮

崎からも応援があるとレジュメに記載され

ていますが、来てもらえるのでしょうか？ 

⇒鹿児島・宮崎の教育委員会から応援にき

てもらいました。 

・代理店賠責の未加入リストはあります

か？ 

⇒あります。 

・JCM の紹介料は代理店が 10,000 円、代

協が 1,000 円と聞いていますが、それは変

えられないのですか？ 

⇒取り決めになっています。他県と同じ条

件なのだと思います。タウさんも同じです。 

・熊日広告掲載でいくらか予算的には残る

のでしょうか？ 

110,000 円程残ります。返すことはありませ

んので、例年通り雑収入として入ります。 

・前回、傷害保険の勉強会の時に参加させ

ていただきましたが、とても勉強になりま

した。レディース会以外の方でも参加した

い方がいらっしゃったら参加してもいいで

すか？ 

大丈夫です。会場の人数次第ですが大歓迎

です。 

・各社、3 者間スキームの内容は出ています

か？ 

⇒三井住友は全く出ていない。／東京海上

日動は決定内容がでました。／損保ジャパ

ン日本興亜は問い合わせれば出てくる。／

エースは母体が 2 億以上でないと NG。 

／損保ジャパンの JHSでは雇用はしないよ

うです。 

・先ほど話があった農災の話ですが、加入

の条件は農災が決めるのでしょうか？農業

従事者でないとダメという事でしょうか？

基準があるのでしょうか？ 

⇒現在加入のうち、半分くらいが入れなく

なると聞いています。正式に農業をやって

いるというのが条件だと思います。保険料

の半分を国が負担しているので、保険料が

とても安いです。 

・支部の名前がバラバラで、所在と支部名

のイメージが一致しない感じがします。何

かの機会に支部名を分かりやすく変えた方

がいいのではないでしょうか？ 

⇒印鑑の問題で名前を変えられなかった等

の経緯があったような覚えがあります。も

し、具体案があれば出していただいていた

だけますか？ 

 

支部長会議の議事録につきましては、 

ホームページに掲載しています。 

ぜひご活用ください。 

 

 

 

 

女性部（レディース会：原口部長）は、 

7 月 18 日、8 月 27 日、9 月 24 日、定例の

レディース会を開催しました。 

【主な討議・決議・報告事項】 

7/18 

① 各社（あいおいニッセイ同和、損保ジャ

パン、東京海上日動、エース保険）の法

人向け傷害保険の勉強会を行いました。 

レディース会開催 
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② 暑気払会 

 

 

 

 

 

 

 

 

8/27 

① 各社（東京海上日動あんしん生命、三井

住友あいおい生命）の商品について勉強

会を行いました。 

② 今後のスケジュールについて確認しま

した。 

9/24 

① 林育夫氏を講師にお迎えし、「がん保険

不要論を突き崩す！」のテーマで講演会

が開催されました。 

議事録をホームページに掲載していま

すので、ご参照ください。 

 

 

 

 

7 月 4 日（金）、損保ジャパン水道町ビル

にて、第 1 回九州南ブロック協議会（熊本）

が開催されました。 

尾場瀬ブロック長挨拶「日本代協と各県

代協の橋渡し役という南ブロックの役割を

果たし、会員増強等の目標達成に向け、頑

張ってやっていきましょう。」 

泉日本代協相談役挨拶「日本代協総会に

て、相談役となった。相談役としてしっか

りやっていきたい。また、政治連盟会長も

引き受けた。選挙に対応していくため効果

の出る体制にした。地元での活動を増やし、

参加していただきたい。今後ともよろしく

お願いします。」 

陣内日本代協理事挨拶「日本代協理事と

して誠心誠意皆様のお役にたつようやって

いきたい。また、会員増強、国民年金基金、

損保大学課程コンサルティングコース募集

の 3 冠王を是非とも達成していただくよう

よろしくお願いします。」 

各県代協の事業推進状況報告、それに対

する質疑応答が行われ、さらに、日本代協

委員会の 4 委員会（企画環境、組織、教育、

ＣＳＲ）と会長の 5 班に分かれ、主要テー

マに基づき、取組みと進捗状況について報

告、討議が行われました。 

第 2 回目は、10 月 4 日（土）鹿児島にて、

第 3 回目は、12 月 5 日（金）宮崎にて開催

予定です。 

 

各班の主要テーマは、以下の通りです。 

 

企画環境 
代理店賠責の推進 

不公正募集について 

組織 
正会員増強運動の推進 

国民年金基金の加入促進 

教育 
損害保険大学課程の運営 

損害保険プランナーへの移行 

ＣＳＲ 
3 キャンペーンの実施徹底 

環境保護・社会貢献活動の実施 

会長 
各県代協の事業推進状況 

各委員会の進捗状況確認 

 

 

 

 

 八代支部（岩下司支部長）は、7 月 9 日（水）、

八代厚生会館会議室にて、交通事故セミナ

ーを開催しました。 

 当日は、27 名が参加、講師に西田幸広弁

護士をお迎えし、自動車事故による、被害

者の裁判での慰謝料や休業損害、後遺障害

などの、裁判所が認めた事例などを紹介 

九州南ブロック協議会開催 

支部活動報告 
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していただきました。 

 参加者からは、「大変参考になった。明日

からの仕事に活かしていきたい。」との感想

が、寄せられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八代支部は、8 月 3 日（日）、前日の 2 日

にあった「くまがわ祭り」の後の清掃作業

を行いました。 

以下、佐方広報委員からのコメントです。 

「毎年恒例行事のひとつです。前日、夜

中まで飲んでいたメンバーも目をはらしな

がら参加していました。当初、雨も降って

いて参加者は少なかったのですが、子供た

ちも一緒に早朝から心地よい汗を流しまし

た。ゴミも 2 日の雨の影響もあったのか例

年より少ないようでした。ただ、毎年のこ

とですが植え込みの中に空き缶を捨てたり、

タバコのポイ捨てなどマナー違反の人は相

変わらず多いようです。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

玉名支部（堀本武司支部長）は、7 月 25

日（金）午後 7 時より、高瀬蔵 1Ｆ 裕に

て、会員 12 名、若手 3 名、協力業者 2 名参

加し、支部例会及び暑気払いを開催しまし

た。 

以下、立野広報委員からのコメントです。

「若手の皆様からの質問に対しも丁寧に答

える会員様を見て、アットホームな支部だ

なと改めて感じました。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 30 日（水）、流通情報会館にて、第 3

回理事会が開催され、下記事項が審議され

ました。概要は次のとおりです。 

会議に先立ち、井上会長からは、「実質初め

ての理事会となります。本日は、このあと

委員長会、執行部会もありタイトなスケジ

ュールとなりますが、議案のご審議、ご承

認よろしくお願いします。」との挨拶があり

ました。 

【審議事項】 

第 1 号議案 平成 26 年度 4 月～6 月 

事業報告 

第 2 号議案 平成 26 年度 4 月～6 月 

収支報告 

第 3号議案 会員資格と本会規約第 28条の

改正 

会員資格に関する規則制定の 

承認に関する件 

 

第 3 回理事会開催 
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第 1 号議案、第 2 号議案については、全員

一致で可決承認されました。第 3 号議案に

ついては、一旦議案は取り下げられ、再提

出されることになりました。 

【報告事項】 

今後の日程について報告、全員で確認し

ました。 

最後に、監事より、「メール化を徹底して

経費削減に努めてほしい。アイエスの問題

で、どうやって収入減を補うか、いい方向

を考えてほしい。事務局の駐車場問題につ

いては、今後、移転も含めて考えてほしい。

「会費の値上げにならないためにも、事業

収益の改善をお願いしたい」との講評があ

りました。 

 

 

 

企画環境委員会（甲斐陽介委員長）は、

平成 26 年 8 月 22 日（金）流通情報会館に

て、熊本県代協セミナーを開催しました。 

セミナーには、75 名が参加。講師に吉田

桂公弁護士をお迎えし、『保険代理店の態勢

整備のあり方～保険業法の改正を踏まえて

～』のテーマで約 2 時間行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＣＳＲ委員会（郡英宏委員長）は、平成

26 年 9 月 4 日（木）熊本テルサにて、『損

害保険に関する懇談会』を開催しました。 

懇談会では、熊本県消費生活センターか

ら 2 名、熊本市消費者センターから 2 名の

方をお迎えし、2 時間行われました。 

懇談会の内容については、議事録をホー

ムページに掲載しておりますので、是非ご

参照ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿本支部（原山英一支部長）は、9 月 19

日（金）午前 10 時より、秋の交通安全運動

出発式に参加しました。 

当日は、8 名が参加。あいにくの雨模様で

外でのビラ配りは中止となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 19 日（金）、流通情報会館にて、第 2

回県代協ブロック会議が開催されました。 

当日は、約 40 名が参加。井上会長、尾場

瀬九州南ブロック長の挨拶に続き、各委員

熊本県代協セミナー開催 

損害保険に関する懇談会開催 

支部活動報告 

県ブロック会議開催 
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長より各委員会の現況、課題について説明

があり、参加者全員で認識を一致しました。 

 また休憩後は、委員会ごとに分かれ、そ

れぞれの課題について、論議を行いました。 

 

 

 

 

ＣＳＲ委員会（郡英宏委員長）は、9 月

25 日（木）パルコ前にて、熊本県代協と国

土交通省熊本陸運支局との共催で、無保険

車追放キャンペーンを開催しました。 

当日は、中央支部と北支部から 14 名の方

に応援をいただき、消費者の皆様へチラシ

とティッシュを配布、無保険車の根絶を訴

えました。 

 

 

 

 

日本代協から『日本代協ニュース』が発

行されています。 

内容確認をお願いします。 

 

●7 月 17 日 第 272 号 

 「平成 26 年度通常総会」他 

●8 月 18 日 第 273 号 

 「第 3回理事会開催」他 

●9 月 24 日 第 274 号 

 「第 4回理事会開催」他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

急に朝晩が肌寒く感じられるようになり、

今年も残すところ 3 ヶ月となりました。 

引き続き県代協では、様々なイベントの

開催が予定されています。 

迎える時代、迎える未来に向け、ひとつ

ひとつを確実に対応していくためにも、全

会員が力をあわせて取りくんでいきましょ

う。 

熊本県代協 広報委員会 

10 月 1 日 第 6 回支部長委員長会 

10 月 4 日 九州南ブロック協議会 

10 月 7 日 盗難防止キャンペーン 

10月 15日 
第 2 回 50 周年記念事業

準備委員会 

10月 15日 第 4 回理事会 

10月 29日 委員長会・執行部会 

11 月 5 日 第 7 回支部長委員長会 

11 月 7 日 保険の月イベント 

11 月 14 日 日本代協コンベンション 

11 月 26 日 委員長会・執行部会 

12 月 3 日 第 8 回支部長委員長会 

12 月 5 日 
九州南ブロック会議 

（宮崎県） 

12月 19日 第 3 回県ブロック会議 

12月 25日 委員長会・執行部会 

今後のスケジュール 

 

無保険車追放キャンペーン 

日本代協ニュース発行について 

 


